



REPUBLICQUE D'ANGOLA
MISSION PERMANENTE D'ANGOLA AUPRES DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES À GENEVE

Intervention de Son Excellence Mr Apolinário Correia, Ambassadeur et Représentant Permanent d'Angola à la 15eme Session du 2eme Cycle de l'Examen Périodique Universel de la République du Botswana.

Mercredi 23 Janvier 2013.

Mr le président,

La République d'Angola souhaite la bienvenue à la délégation du Botswana, à la 15eme Session de l'Examen Périodique Universel, conduite par S.E.M
Ministre/ Secrétaire d'Etat de la défense et de la sécurité

Nous saluons également l'ouverture d'esprit et de dialogue constructif de votre délégation dans le cadre de cet exercice de l'Examen Périodique Universel des droits de l'homme de votre pays.

Mr le président,

Depuis la présentation du ^{dernier} ~~rapport au Conseil des Droits de l'homme dans le cadre du 1^{er} cycle de l'EPU en 2008, le Botswana a ratifié la Convention sur le Patrimoine Culturel Immatériel de l'UNESCO~~ ^{le Botswana} ~~et a mise en place plusieurs reformes politiques et législatives suite aux recommandations formulées lors de l'EPU du premier cycle qui ont abouti à la prise de certaines mesures et à l'adoption d'initiatives~~, telles que : la nouvelle législation nationale pour la protection des droits de l'enfant ; la stratégie nationale pour l'enfance à l'horizon 2010-2014 ; le programme d'autonomisation des jeunes ; le fonds de développement de la jeunesse et finalement le programme pour la réduction de la pauvreté et l'autonomisation des femmes en milieu urbain et rural.

Plusieurs nouvelles institutions ont été ^{également} créées notamment, le système de gestion des affaires judiciaires (JCMS) ; la Commission Indépendante chargée des Plaintes visant les policiers (CIPP) ; les Tribunaux spécialisés pour le traitement des petits litiges

qui contribuent à l'amélioration du système d'accès des populations à la justice et au désengorgement des tribunaux.

Nous saluons les progrès réalisés par le Botswana dans le domaine de la Santé, ^{notamment} Comme les initiatives ~~telles~~ ^{sur} que le suivi médical pour les femmes séropositives et leurs enfants, et le projet pilote de lutte contre le VIH/sida pour les migrants et les réfugiés.

Nous aimerions recommander au Botswana, de poursuivre avec la mise en œuvre de son plan national opérationnel pour le VIH/SIDA pour la période 2012-2016 et du cadre stratégique national pour le VIH/SIDA 2011-2016.

En conclusion, notre délégation souhaite les vœux de pleine réussite à l'Examen Périodique Universelle à la délégation de la République du Botswana.

Je vous remercie.